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ESTAD0 DO MARANHAO
CAMARA MUNICIPAL DE SA0 BERNARDO

CNPJ: 07-629. 520/0001 -07
Run Conego Nestor n215-Centro, CEP: 65.550-000.

Sao Bemardo-MA

Ata da 123 Sessao Ordinaria da 199 Legislatura da Camara Municipal de S5o

Bernardo/MA  do  Ano  Legislative  de  2023,  realizada  em  Z6  de  Maio  de
2023.

Aos vinte e seis (26)  dias do mes de  Maio de dois  mil e vinte e tres (2023) as

dez  horas  e trinta  minutos (10h  30min)  reuniram-se  no  Plenario Jos6  Nunes

Prado os senhores vereadores: Alberto Luiz dos Reis Sousa, Ant6nio Bernardo

Silva,   Bernardo   Jos6   Tribuzi   de   Carvalho,   Claudemir   dos   Santos   Braga,

Francisco  das  Chagas  Carvalho  Silva,  Francisco  das Chagas  Silva  Barros, Jaciel

Rodrigues de Aratljo, Joao  Batista de  Lima  Costa,  Mauricio  Machado da  Silva

e  N5gila  dos  Santos  Lopes. Ausente o Vereador Bernardo dos Santos Tomaz,

que   justificou   sua   ausencia.   Constando   dez   dos   senhores   vereadores   o
Presidente  Jo5o  Batista  declarou  aberta  a  sessao e  pediu  que fosse feita  a

leitura  biblica  e  em  seguida  a  leitura  da  ata  da  sessao anterior.  Logo depois

foi  colocada  a  ata  em  discussao  e  vota¢ao,  sendo  a  mesma  aprovada  por

todos os presentes.  Passou-se a leitura do Expediente do Dia. Projeto de Lei

n9  04/2023  de  autoria  do  Poder Executivo que  lnstitui  o  Plano  Municipal  de

Saneamento   Basico.    Passou-se   aos   inscritos   no   Pequeno   Expediente.

Vereador Alberto  Luiz  passou  a  palavra.  Passou-se a Ordem do Dia.  Parecer

n9  03/2023  ao  Projeto de  Lei  n9  02/2023  que  autoriza  desenvolver  ac6es e

aporte de contrapartida  para  implantar o programa minha casa,  minha vida,

sendo  aprovado  por  todos os  presentes,  Parecer  n9 04/2023  ao  Projeto  de

Lei  n9  03/2023  que  cria  o  Conselho  Municipal  de  Seguranca  Pllblica,  sendo

aprovado por todos os presentes.  Neste momento o Presidente encaminhou

o  Projeto  de  Lei  n9  04/2023  que  disp6e  sobre  a  criacao do  Plano Municipal

de  Saneamento  Basico  para  a  Comissao  de  Politica  Urbana,  lnfraestrutura,

Transito,  Transporte  e  de  Seguranga  Publica.  Que  tern  como  Presidente  o

Vereador  Jaciel   Rodrigues  de  Aratijo.   Passou-se  aos  inscritos  no  Grande

Expediente.   Vereador   Francisco   das   Chagas   passou   a   palavra.   Vereador



EE|
-_    _=`"'  ```

ESTAD0 DO MARANHA0
CAMARA MUNICIPAL DE SAO BERNARI)O

CNPJ: 07-629.  520/0001 -07
Rua Conego Nestor n°215-Centro, CEP: 65 .550-000.

Sao Bemardo-VA

Francisco   Barros   deu   born   dia   a   todos   e   fez   urn   breve   relato   sobre   a

inseguranca  que  assusta  os  moradores  do  Povoado  Coqueiro  e  prometeu

apresentar  urn  requerimento  sobre  o  assunto  e  cobrou  providencias  com

mais  seguranca.  Vereador Alberto  Luiz  passou  a  palavra. Vereador Mauricio

Machado  deu  born  dia  a  todos  os  presentes  e  ao  povo  da  galeria  que  os

assiste.   Em  seguida  falou  urn  pouco  dos  dois  Projetos  de  Lei  aprovado  e

depois   cedeu   urn   aparte   ao   Vereador   Bernardo  Jose   que   agradeceu   a

gentileza.   Vereador  Jaciel   Rodrigues   deu   born  dia   a  todos  e  sugeriu   ao
Vereador   Francisco   Barros   que   o   mesmo   como   representante   do   povo

procure  os  6rgaos  de  seguran¢a  e  relate  a  violencia  e  os  abusos  sofridos

pelos   moradores  na  sua  regiao.   Depois  parabenizou  o  lfder  Politico  Neto
Carvalho   pelo   seu   aniversario   e   cedeu   urn  aparte  ao  Vereador  Ant6nio

Bernardo  que  deu born dia a todos e ap6s parabenizou todos os vereadores

presentes,  por  terem  entendido,  tamanha  importancia  dos  Projetos  de  Lei

que foi aprovado nessa sess5o e ao Prefeito por ter enviado. J5 que o Projeto
6  de  grande  importancia,  porque ira  contemplar muitas famflias que  precisa

de uma  moradia digna, melhorando a qualidade de vida das mesmas. Passou

as    Preposi§6es.    Nao    houve    nenhuma    apresentada.    Passaram-se    as

Explicac6es  Pessoais.  Vereador  Francisco  Barros  explicou  que  ja  procurou

alguns 6rgaos de Seguranca para relatar os acontecimentos e que os pr6prios

moradores ja  estao se organizando,  com  uma  ronda  noturna,  para dar mais

seguranca  a  todos.  Neste  momento  o  Presidente  Jo5o  Batista  agradeceu  a

presenca  de  todos,  convidou  a  todos  para  a   pr6xima  sessao  e  deu  por
encerrada   a   sess5o.   Onde,  eu,   Bernardo  Aradjo   Portela   Filho,   Secretario

assinada  pelos


